

Jahreshauptversammlung des Schiklub Deutschlandsberg unter der Patronanz der Präsidentin Renate Götschl

Bei sommerlichen Temperaturen traf sich eine große Mitgliederzahl und ließ die vergangene Saison in Bild und Ton Revue passieren. **Obmann Ing. Stefan Kiefer** durfte die **Präsidentin des Steirischen Skiverbandes, Renate Götschl**, in unseren Reihen begrüßen. Die vergangene Saison war eine sehr erfolgreiche, sowohl aus sportlicher als auch skipädagogischer Sicht. Vor allem aber konnten wir nahezu uneingeschränkt dem Skisport frönen und - von Hygieneauflagen und einigen bürokratischen Hürdenläufen abgesehen - sowohl die Kinderskiausbildung als auch den Skirennsport planmäßig durchführen.

Neben einigen trockenen Tagesordnungspunkten (Kooptierung in den Vorstand, Termine in der nächsten Saison, etc.) wurden unsere **erfolgreichen SkirennläuferInnen** geehrt, die sich durch Trainingseifer und Renndisziplin ausgezeichnet haben und so Tagesbestleistungen und auch Saisonstopleistungen ablieferten. **Rennsportleiter und Trainer Thomas Konrath** hat in den allwöchentlichen Trainings und auch am Gletscher viel Positives zur Entwicklung der jungen AthletInnen beitragen können. Einige Mitglieder (Marianne und Günther Malli, Bernd Köck, Alois Silberschneider) feierten Jubiläen, anderen wurde bei einer Schweigeminute gedacht (Gustav Waldbauer).

Unsere **Freestyler vom Neighbourhood Snowpark** blickten auf eine tolle Saison zurück und präsentierten ihr Können und ihre Veranstaltungen mit einer Videoshow. Ihr Engagement über die ganze Saison gilt es zu erwähnen: Der Snowpark war während des ganzen Winters - von Dezember bis April - in einem Topzustand, trotz der schneearmen Monate Jänner, Februar und März. Dieses Service bieten unsere Freestyler den jungen und junggebliebene Skifahrern und Snowboardern auf der Weinebene unentgeltlich, die Betreiber des Skigebiets helfen mit technischem Schnee und Gerät aus, der Rest erfolgt aus Begeisterung.

So gilt unser Dank den Unterstützern, unserem Vorstand, unseren Skilehrern, unserem Trainer und uns Mitgliedern selbst. Schi Heil und möge bald der nächste Schnee fallen!